



3学期も、『心を一つに、いきいきと』

校長 水橋 真治

新年明けましておめでとうございます。皆様方には、お健やかに令和2年の新春を迎えられましたこと、心からお喜び申し上げます。今年一年が、皆様にとりまして、明るく実り多き年となりますよう、心より祈念申し上げます。

1月8日の始業式で、子供たちに、3学期学校に登校する日数は、6年生は49日間、1年生から5年生は53日間とたいへん短い期間なので、「命を大切に」「心を一つに」「授業を大切に」の3つのことを大切にして、自分の立てた目標に向かって、毎日努力を積み重ねてほしいこと、そして、その学年でやり残したことがないように進学や進級へ向けた準備をしっかりとってほしいことを話しました。

17日の朝の集会では、各学年の代表児童が3学期がんばりたいことを発表しました。6年生の代表児童が、「私が、3学期南部小学校に残りたいことは、全校児童の仲のよさです。南部小学校は全校児童が138名なので、1年生から6年生までが、ギスギスせずに会話をしたり遊んだりできます。だから、仲のよさを残して卒業したいです。また、6年生の仲間と助け合い協力して楽しい思い出をつくりたいです」と話してくれました。残り少なくなった小学校生活の1日1日を下級生や仲間と一緒に大切にしたいという気持ちが伝わり心が温かくなりました。

新しい年を迎えて、心新たにがんばろうする子供たち一人一人の願いを大切にして、3学期も教職員一同「心を一つに、いきいきと ~かしこく、やさしく、たくましく~」の学校の教育目標実現のために力を尽くして参ります。保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

南部っ子のがんばり

【校内書き初め大会受賞者】

1年 大畑 菜瑚	中木 颯士	水野 優里	園田 実夕	松井 彩登
2年 上田 朱莉	岡本 実桜	小林 蒼志	廣田 龍飛	
3年 城戸 雄成	杉江 心優	杉田あんな	松井 彩羽	
4年 石坂妃依李	北野 佑衣	笹山 愛加	福澤 紗幸	深井 一樹
5年 高橋 莉来	柳川 紗来	柳溪 美織	柳溪 美聖	
6年 奥野 琴乃	奥野 新波	澤井明日歌	滝川実紗子	堀田 大智
松本 紗知	三日市真朱			

【創玄書道会主催第56回全国競書大会】

大会委員長賞 6年 松本 紗知

【北日本新聞新年小学生作品コンクール】

詩 入選 2年 上田 朱莉



【1月8日(水) 校内書き初め大会】

始業式が終わった後で、各学級ごとに校内書き初め大会を行いました。

どの子も一筆一筆心を込めて集中して書いていました。冬休み中に練習した成果を発揮することができました。

1年「すもう」



2年「友だち」



3年「思いやり」



4年「雪の立山」



5年「平和な国」



6年「栄光の道」



【1月10日(水) 5年 校外学習】



富山市にあるエネルギー科学館ワンダーラボで、発電の仕組みを学び、手回し発電機で電気を作る体験と実際に電磁石をつくる体験を行いました。

【1月16日(木) 6年租税教室】



魚津法人会の戸田先生から、消費税の使われ方や税金がなくなった世の中はどうかをクイズやアニメで、分かりやすく教えていただきました。

【1月18日(土) 4年親子活動】



親子で「電気自動車グランプリレース」に挑戦しました。速く真っ直ぐ走らせるためにモーターや電池ボックス等の配置を親子で工夫しました。

【1月18日(土) 5年親子活動】



県環境科学センターから2名の講師に来ていただき「水の汚れに関する実験」を行いました。親子で、県内の河川の汚れや食器に付いた水の汚れを調べました。

【1月20日(月) 3年手洗い講座】



滑川食品衛生協会の5名の講師に来ていただき、正しい手洗いの方法を学びました。手洗いチェッカーで確認すると汚れが落ちていない所がよく分かりました。

【1月22日(水) 6年タブレット研修】



ICT教育の充実のために、パソコンがこれまでのデスクトップ型からタブレット型に変わりました。さっそく6年生児童が使い方について学びました。